

KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

27 mars 2020

Service de la formation professionnelle Nomination du directeur de l'Ecole professionnelle du Haut-Valais

Le Conseil d'Etat a nommé Pierre-Yves Zanella en tant que directeur de la Berufsfachschule Oberwallis (BFO), l'Ecole professionnelle du Haut-Valais. Agé de 49 ans, il succèdera à Arnold Berchtold, directeur depuis 2011, qui fera valoir son droit à la retraite à la fin de l'année scolaire.

Pierre-Yves Zanella a étudié l'histoire et la littérature auprès des universités de Fribourg et de Paris. Il a complété ces matières avec l'obtention d'une licence et d'un diplôme d'enseignement supérieur. Il possède également une formation en « Leadership dans la formation professionnelle » et de nombreuses années d'expérience dans l'enseignement.

Depuis 2008, Pierre-Yves Zanella est membre de la direction de la BFO. Dans cette fonction, il est responsable des maturités professionnelles, des professions de la santé et du social ainsi que de la formation continue. Par ses activités, le futur directeur connaît déjà très bien la Berufsfachshule Oberwallis ainsi que les défis et les opportunités de la formation professionnelle.

Avec la nomination de Pierre-Yves Zanella, le Conseil d'Etat mise sur l'expérience et la continuité à la tête de l'Ecole professionnelle du Haut-Valais. Sur ses deux sites de Brigue et de Viège, la BFO offre une formation professionnelle, la maturité professionnelle et des cours interentreprises à environ 2000 jeunes professionnels du Haut-Valais.

Pierre-Yves Zanella est père de deux enfants et vit avec sa famille à Naters.

Personne de contact

Claude Pottier, chef du Service de la formation professionnelle, 027 606 42 55